

PESAN UNTUK ORANG TUA

Selamat pagi, apa kabar Ayah/Bunda? Semoga Ayah/Bunda senantiasa dalam keadaan sehat. Pembelajaran kita masih dilaksanakan secara daring, jadi mohon bimbingan Ayah/Bunda untuk terus mendampingi ananda dalam melakukan aktivitas pembelajaran di rumah. Ayah/Bunda yang hebat-hebat tetap semangat mendampingi putra putrinya di rumah, kita sama-sama berjuang untuk dapat memberikan pendidikan yang menyenangkan bagi anak-anak kita tercinta.

Ayah/Bunda jangan lupa untuk mengingatkan ananda untuk mematuhi protokol kesehatan dalam melakukan setiap aktivitas dan selalu menjaga kebersihan di lingkungan rumah agar terhindar dari penyebaran virus COVID-19 dan wabah demam berdarah. Terima kasih. ,/

SKENARIO PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	: UPT SDN 2 PANGGUNGREJO
Kelas	: IV
Tema	: 6. Cita-citaku
Subtema	: 3. Giat Berusaha Meraih Cita-cita
Pembelajaran	: 5
Semester	: II (Genap)
Alokasi Waktu	: 120 menit

<i>Kompetensi Dasar</i>	<i>Materi</i>
PPKn 1.3 Mensyukuri keberagaman umat beragama di masyarakat sebagai anugerah Tuhan Yang Maha Esa dalam konteks Bhinneka Tunggal Ika 2.3 Bersikap toleran dalam keberagaman umat beragama di masyarakat dalam konteks Bhinneka Tunggal Ika 3.3 Menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari 4.3 Menuliskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari	Keragaman Karakteristik Individu
2. SBDP 3.4 Mengenal karya seni rupa teknik tempel 4.4 Membuat karya seni rupa teknik tempel	Montase

Tujuan Pembelajaran

Setelah menyaksikan video pembelajaran peserta mensyukuri, menjelaskan, dan menuliskan manfaat keragaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari serta membuat karya montase dengan semangat dan percaya diri.

Alat/Media

Whatsapp group (WAG)/Zoom Meeting antara guru, orang tua, dan siswa

Orang tua/wali yang menggunakan WA bersama anak. Jika anak yang mengoperasikan WA, maka orangtua/wali wajib mendampingi mereka

Bahan/Materi
Gambar dan Buku Siswa

Penilaian

(1) Keaktifan partisipasi, (2) Refleksi atas pengetahuan yang diperoleh, (3) Voice note, foto, atau video hasil Kerja

Anak-anak sudah siap belajar hari ini? Ayo, selalu terapkan 3M ya Nak (Memakai masker, Menjaga jarak dan Mencuci tangan). Mari kita awali dengan membaca doa terlebih dahulu semoga kita selalu sehat dan diberikan kemudahan dalam melaksanakan kegiatan belajar hari ini! Mintalah bantuan kepada ayah/bunda untuk mendampingi Ananda selama melakukan kegiatan pembelajaran, ya! Jangan lupa ucapkan tolong bila minta bantuan, ucapkan maaf apabila melakukan kesalahan, dan ucapkan terima kasih setelah mendapatkan bantuan!

Kegiatan 1

Anak-anak pembelajaran kita hari ini masih membahas tentang Giat berusaha mencapai cita-cita. Apapun cita-cita kalian, pasti akan dapat kalian capai bila dipersiapkan dengan sungguh-sungguh. Kalian harus giat berusaha agar tercapai cita-cita. Belajar tidak selalu harus dengan guru di sekolah, dengan siapapun yang memiliki ilmu kalian bisa belajar. Untuk itu kita harus mengenal setiap individu dengan baik, karena setiap orang punya karakteristik yang istimewa.

Nah tugas kalian adalah menjelaskan karakter setiap individu dalam keluarga, serta bagaimana kalian memanfaatkannya untuk membantu kalian belajar sehingga mudah bagi kalian dalam mencapai cita-cita. Untuk lebih mudahnya lihat tabel berikut:

Anggota keluarga	Karakter Positif	Manfaat
Ibu	Suka kerapian dan kebersihan	Lingkungan rumahku menjadi bersih dan nyaman

dst ...

Isilah dengan data anggota keluarga yang kalian kenal ya, tidak harus dalam satu rumah! Bila sudah foto dan kirimkan ke Bp/lbu guru yaa.

Kegiatan 2

Terima kasih sudah mengirimkan tugas pertamanya.

Selanjutnya siapa yang punya hobi membuat keterampilan? Hebat! Bila keterampilan itu kalian tekuni, maka itu akan bisa menjadi bidang usaha lho. Banyak pengrajin yang awalnya hanya hobi setelah ditekuni bisa menjadi eksportir lho.

Kali ini kita akan mempelajari karya seni rupa teknik temple montase seperti yang dijelaskan pada buku siswa.

Kalian boleh menggunakan bahan2 yang ada di dalam Atau sekitar rumah kalian. Ciptakan karya montase yang hebat.

Kalian pasti bisa, semangat!

Bila sudah jadi pajang dan fotokan ya, kirim ke Bapak/Ibu guru fotonya.

Jangan lupa ucapkan terima kasih kepada ayah/bunda yang telah mendampingi Ananda belajar di rumah hari ini! Mari kita akhiri kegiatan belajar di rumah hari ini dengan membaca doa sesudah belajar.

Terima kasih, sampai jumpa besok!

TIM PENULIS:

1. Wahyu Setiawan, S Pd

- Bagi siswa yang tidak menggunakan smartphone simpan dulu tugasnya, nanti tunjukkan ke Bapak/Ibu guru kalau sudah masuk sekolah.